



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Donnerstag, 6. Juli 2017

MZ Staufenberg beim musikalischen Sommer der Stadt Gießen

Im Rahmen des musikalischen Sommers der Stadt Gießen spielte der MZ der FF Staufenberg am Sonntag, dem 25.6.2017, auf dem Schiffenberg. Pünktlich zum Auftritt des Musikzuges hörte der Regen auf und die Sonne kam hervor. Bei schönem Wetter fanden viele Zuschauer den Weg auf den Schiffenberg und wurden von dem Orchester gut unterhalten.

Dargeboten wurde eine breite Auswahl von Stücken aus den verschiedensten Stilrichtungen. Von klassischer Blasmusik, wie dem Konzertmarsch „Die Sonne geht auf“, bis zu spanischer Tanzmusik, wie dem Paso Doble „Espana Cani“, war für jeden Zuhörer etwas dabei. Viele der Stücke waren Auszüge aus dem Frühjahrskonzert des Musikzuges vor einigen Monaten.

Unter der Leitung des Dirigenten Philippe Mascot unterhielt der Musikzug Staufenberg die Zuhörer insgesamt anderthalb Stunden und wurde dafür mit reichlich Applaus belohnt.